
裏面もご自由にお使いください。ご協力ありがとうございました。 

受託研究等取扱い連絡会についてのアンケート 
信州上田医療センター 臨床研究部 治験推進室 

今後の会の参考にさせて頂きますのでご意見をお願いします。  38 名/39 名中 回答

択一式の設問は、該当するものに○印をつけてください。

Q1:連絡会の形式         

大変良かった・・・・21 名 具体的にご意見があればお書きください

良かった・・・・・・17 名 ・集中のできる内容・アジェンダでよかった

良くなかった      ・診療内容についてのハンドアウトをいただきわかりやすかった(2）
全く良くなかった     ・他科の話も聞きたい

・質問を通して医師と意見交換ができよかった

Q2:連絡会の説明内容 

大変分かり易かった・21 名 具体的にご意見があればお書きください

分かり易かった・・・17 名 ・診療科の取り組み内容や、特に力を入れている専門、信大や関連施

分からなかった       設との連帯等知ることができ今後の情報提供へのヒントになった

全く分からなかった    ・各診療科の取り組みが理解でき、今後の参考になった

・なかなか科の実績を伺う機会がないので、とても参考になった

・医師の要望なども伺い、今後の参考になった

・多くの診療科の紹介を聞いてみたい

Q3:連絡会の開催日程 

良かった・・・・・・38 名 （希望日程：   水・木曜日        15～16 時頃）

良くなかった

Q4:開催案内の送付時期 （今回は 201９年５月１６日に送付） 

良かった・・・・ 37 名

前任者からの連絡のため不明・1 名（希望時期：           ヵ月前 ・ 週間前）

Q5:今後の連絡会の議題として取り上げて欲しいテーマがあればお書きください。 

・プロモーション活動について先生方が不快に感じられた事例があればご教示ください

・地域連携について、上田市関連の議題 

・MR への要望、控えて欲しいこと

・各診療科において今後独自の方向性、特性（地域特性を含む）で取組み強化される疾患、診療法 

   があれば教えて頂きたい 

  ・院内における連携（Dr.⇔ナース⇔薬剤師⇔コメディカル等）状況を教えて頂きたい

・DM について 

・緩和ケア、精神、小児、消化器についての診療科紹介を聞きたい 
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  ・メンタル疾患をどのように診ているのか、また紹介しているのか   

・各診療科の治療実績や疾患の中で注力されているもの等を教えて欲しい 

・発達障害について 

・外科、癌について 

・病院として受託研究の実績や特徴的な病院の PR をしてほしい 

・PSM に関して医師が日頃感じている調査票記入、全例調査に関してなどメーカーへの要望等ござ

いましたら伺いたい

Q6:病院、医師、医局、クラークに希望することはありますか？ 

  また、そのために治験推進室でできることはありますか？ 

・調査票記入や調査への協力、全例調査の未登録の抑制 

  ・医師とメーカーが面会できる環境を整えていただきたい 

  ・薬剤の使用症例の情報を教えてもらいたい ➝ 治験推進室 

  ・定期面談ができるようにしていただきたい（特に若い医師）

  ・MR 活動制限について各医師へご理解いただく情報を共有してください

  ・ご面会のアポイントを取りやすくしていただきたい

  ・使用成績調査の登録対象（エントリー）のドクターへの連絡等は可能でしょうか

  ・PSM 関連の情報活動においての訪問、面会の緩和

  ・現在適応外の疾患につきまして、MR 側から情報提供ができないため、関連疾患や関連薬で   

疑問があれば広く質問いただければと思います、メールや電話でもよいのでお気軽にご連絡くだ

さい

  ・面会がアポイント成果と思いますが、面会が困難な場合に負担にならない範囲でお断りいただけ

れば幸いです

・多くのメーカーが通いご多忙の中、大変申し訳ございませんが、多くの医師とのご面会の時間を

設けていただけると助かります 

Q７:臨床研究部から全医師に対してアンケートを行うことがありますが、医薬情報担当者

から聞いてほしいことがありますか？ 

   ・本日の質問にもありましたが MR の情報伝達が限られる中で、医師が MRに望むことがありまし

たら、日々の活動等の小さなことからお伺いできますと大変ありがたいです 

   ・MR からの情報提供は、どの程度重要か 

   ・現状の情報提供（限られた）についての正直なご意見 

   ・オペ後の患者のフォローはだいたいどのくらいの期間に診察をするのか 

   ・上小地区の整形疾患の連携について知りたい 

その他お気づきの点があればお書きください

・製薬メーカーの活動は質疑時間の内容以外に、７月より厚生省がガイドラインという全メーカ

ー共通の規則が入ります、医師の希望とのギャップは高まっています 

・本日は大変勉強になりました、ありがとうございました 

・日頃のコミュニケーションが各種の調査につながると存じます、本日はありがとうございました。 
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・本日は情報提供の問題について発言させていただきありがとうございました、MR からの情報が

限定するご了承をお願い申し上げます（MSD 秋田 修身氏） 

・質問コーナーについては、事前に募集して当日医師より回答いただくことも加えれば、より内容

が良くなると感じました 

・医師によってマイクが遠かったり、声が小さく聞き取りづらいこともありましたので、音量調節

を頂けますとより有り難かったと感じました 

・本日は大変勉強になりました、ありがとうございました 


